



### NOTA DE PRENSA

## **RAFAEL CASAÑO PROSEGUIRÁ COMO PRESIDENTE DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÓRDOBA LOS PRÓXIMOS CUATRO AÑOS**

- **Su candidatura ha sido la única que ha concurrido al proceso abierto a principios de mes en el Colegio cordobés, en consonancia con el calendario electoral único dispuesto para todas las corporaciones farmacéuticas de Andalucía**

**Córdoba, 18 de mayo de 2023.-** Rafael Casaño de Cuevas proseguirá los próximos cuatro años como presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba al haber sido la suya la única candidatura que ha concurrido al proceso abierto a principios de este mes en el Colegio cordobés, en consonancia con el calendario electoral único dispuesto para todas las corporaciones farmacéuticas de Andalucía por parte del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CACOF).

De este modo, el equipo liderado por Casaño proseguirá con la labor emprendida en estos años y que, entre otros objetivos, ha consolidado la labor asistencial y social del Colegio cordobés. En lo relativo a lo asistencial, de la mano de iniciativas que favorecieran la implantación y expansión de los servicios profesionales sanitarios complementarios a la dispensación del medicamento, articulando para ello la colaboración con otras entidades e instituciones, especialmente el Consejo General y el Andaluz de Farmacéuticos, así como con la administración pública, especialmente con la delegación territorial de Salud y Consumo y los ayuntamientos de la provincia.

También se ha reforzado en estos años la colaboración con entes sanitarios de referencia en la provincia, caso del Hospital Universitario Reina Sofía o el IMIBIC – Instituto Maimónides de Investigación Biomédica de Córdoba– para favorecer la divulgación, prevención y/o detección precoz de patologías diversas, como la enfermedad renal crónica o el oligodendroglioma, un raro tumor cerebral sobre el que se lidera un proyecto de investigación en el citado IMIBIC.

En lo relativo a lo social, desde el Colegio de Farmacéuticos de Córdoba se ha trabajado en estos años con especial ahínco por establecer y consolidar líneas de colaboración con colectivos de pacientes y entidades de diversa índole –desde los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad a Cáritas, Cruz Roja Española o la Asociación Española Contra el Cáncer– con el objetivo de aprovechar las potencialidades que ofrece contar con una red compuesta por 405 oficinas de farmacias, repartidas de forma capilar por todo el territorio

provincial, que puede ejercer una labor muy beneficiosa en colectivos de población como el de las personas de edad más avanzada, que presentan más rasgos de vulnerabilidad, por ejemplo.

La última apuesta social del Colegio ha sido la instalación, en la fachada de cada una de las oficinas de farmacia cordobesas, de un código Navilens –similar en su funcionamiento y formato, pero en color, al conocido código QR– para así facilitar la localización y acceso a las personas con discapacidad visual a estos establecimientos sanitarios.

Y todo ello, en un contexto marcado por la pandemia de la COVID-19. Cabe recordar que pocos meses después de la primera toma de posesión de Casaño como presidente de este Colegio, en 2019, se decretó el Estado de Alarma por el coronavirus, un escenario completamente inédito y ante el que “la profesión farmacéutica sacó lo mejor de sí misma, hizo de la necesidad virtud, para atender de la mejor manera posible las necesidades sanitarias de la población”, explica el propio Casaño.

Junto a Casaño, formarán parte de la nueva Junta de Gobierno del Colegio Josefina Redondo Figuera (vicepresidenta), Antonio Ortega Gallego (secretario), Antonio Serrano López (vicesecretario), Rafael Millán Gómez (tesorero), Ignacio Fernández Gómez (vocal de Oficina de Farmacia), Pedro Ávila Caramés (vocal de Óptica), Blanca Galán Lacoba (vocal de Análisis), Elena Grande Castaño (vocal de Dermofarmacia), Belén Vega Rosas (vocal de Alimentación), Beatriz Fuentes Caparrós (vocal de Hospitales), Rafael Rodríguez Cantero (vocal de Ortopedia), Enrique Muñoz Díaz (vocal de Distribución), Ana María Moyano Bajo (vocal de Adjuntos, Sustitutos y Regentes), Soledad Rubio Vioque (vocal de Farmacéuticos Rurales), Eusebio Baena López (vocal I), Elena Gómez-Villalva Pelayo (vocal II Farmacéuticos de la Administración), José Eugenio Rodríguez del Moral (vocal III), María Teresa Garrido Cobo (vocal IV), Juan de Dios Cruz Baena (vocal V).

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba: Tomás Muriel (605 603 382)**